



「五ヶ瀬中学校・学校便り」

学 び 舎

第19号

令和5年1月27（金）発行

文責：校長 国生 尚

「今年の冬は寒くなる」と、地元の皆様からの声を聴いておりましたが、まさにこのことを実感しております。今週の寒波は10年に1度やってくるかどうかの強いものだったそうです。積雪・道路凍結や水道管の凍結等でご不便を強いられているご家庭もあるかと思ひます。まだまだ寒い日々が続くと思われますが、頑張つて乗り切つていきたいと思ひます。

3年生入試の第1段階無事終了

いよいよ3年生の受験シーズンが本格化しました。その第1段階として、1月24日（火）に熊本県立高校前期、25日（水）・26日（木）に県内私立高校の入試が実施されました。前述の通り入試と強い寒波到来のタイミングが重なつてしまつたため、予定通り入試が行われるかどうか前日まで心配でしたが、いずれも当日はトラブル無く無事に実施されました。それぞれのお立場で、入試が実施できるように、子供たちが無事に試験会場に向かうことができるようご尽力をいただいたお陰だと思ひます。感謝申し上げます。

さて、結果は学校毎に来週から発表されます。これから第2段階として宮崎県立高校推薦入試、第3段階として各県立高校一般入試と続いていきますので、これらの弾みとなるよいお知らせが届くことを願ひます。



※画像は、入試事前指導のようすです

不審者からのFAX（注意喚起）

今、教育関係機関（中学校、高等学校、大学等）を標的とした不審者からのFAXやメールによる迷惑行為が全国的な問題となっております。報道によると、宮崎県内でも大学、高等学校、中学校の順に不審なFAXが送付される事案が発生しているようです。1月25日付け文書により保護者の皆さまにお知らせしましたとおり、本校におきましても不審者からのFAXが送りつけられる事案が発生しております。

このような不特定多数の学校を標的とした迷惑行為に対して過剰に反応する必要はありませんが、本校も対象となつたからには万が一に備えて町教委、警察と連携して対応を考えてまいります。

保護者の皆さまにはご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。また、何か異常を感じるごことがありましたら学校へご一報いただければ幸いです。

学校HPでも随時情報を発信しております。右のQRコードからアクセスできますので、HPも是非ご覧ください。

「QRコード」は、(株)デンソーウェーブの登録商標です。

